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本报讯（记者 宋宁华）打造科
创产业化基地等张江科学城标志性

工程，让新镇区的规划蓝图化为美

景。今天上午，张江科学城的“东大

门”——浦东新区合庆镇举行2023

年重大工程开工仪式。

记者了解到，本次开工的重大项

目共有15个，总投资近78亿元，项目

涵盖高端产业、住房保障、市政交通、

基础教育、生态环境、商业商办等多

个板块，预示着合庆工业园区转型升

级和新集镇建设驶入快车道。

一批科创产业化基地开工
此次合庆镇开工了一批科创产

业化基地项目，如高端医疗器械创

新生产基地二期、透景生命总部及

产业化基地、科美博阳总部及产业

化基地、英诺伟科创基地项目、炬通

产业基地项目等，总用地面积近10

万平方米，总建筑面积近25万平方

米，总投资超25亿元。

其中，高端医疗器械创新生产

基地二期项目开发主体为上海张投

医岭科技发展有限公司，它是上海

张江（集团）有限公司的全资项目公

司。项目总投资7.5亿元，计划建设

5栋标准厂房、1栋配套用房。预计

2027年达产，将建设成高品质、生

态型的头部企业及上市公司总部、

研发及生产基地，全力打造张江科

学城新时代标志性工程。

近年来，合庆镇以张江科学城

扩区提质为契机，正努力推动合庆

工业园区向张江医疗器械产业基地

转型升级，加速高端医疗器械产业

项目布局，支持和鼓励企业加快信

息化、智能化、数字化转型。2022

年，合庆工业园区完成工业产值约

260亿元，支持了4家高新技术企业

上市。今年将充分利用张江科学城

相关政策和浦东新区“1+1+N”人才

政策的辐射利好，吸引更多优质企

业和人才入驻，打造产业高地。

发展宜居型滨海特色镇
本次共有新集镇区的3个安置

房项目开工，总投资达到41.4亿元，

将建成28栋高层住宅及配套公建设

施，提供2600余套房源。作为项目

配套，此次还将投入约5.97亿元，开

展中学、小学及幼儿园3所学校建设

项目和雨污混接改造工程、河道整

治、道路新建等项目。

“除了上述3个项目，今年，浦

发集团在合庆镇的征收安置房项目

共有7个，总投资88亿元，可为

7100户居民提供住房。我们将与

合庆镇一起，让新镇区的规划蓝图

化为美景，让老百姓的美好憧憬变

为现实。”浦东发展（集团）有限公司

党委书记、董事长李俊兰表示。

合庆镇东临长江口，发展定位为

“宜居型滨海特色镇”，拥有浦东第一

座郊野公园——合庆郊野公园。值

得一提的是，此次开工的仁恒三甲港

商业项目将助力“宜游合庆”的打

造。该项目占地面积近7万平方米，

总投资约4.8亿元。结合周边原生态

湿地景观的环境优势，未来将打造成

为集特色商业、旅游商务中心和文化

中心为一体的滨海生态地标。

合庆镇党委书记徐平表示，

2023年，合庆镇将按照“精品城区、

现代城镇、美丽乡村”现代城区建设

要求，重点推动“一区、两翼、三带”

协同发展，在浦东引领区建设和张

江科学城扩区提质的大局中跑出合

庆加速度、开创合庆新局面。

打造张江科学城新时代标志性工程
浦东新区合庆镇一批重大工程上午开工

本报讯 市委副书记、市长、市

政府党组书记龚正昨天主持召开市

政府党组会议、常务会议，传达学习

新进中央委员会的委员、候补委员

和省部级主要领导干部学习贯彻

习近平新时代中国特色社会主义

思想和党的二十大精神研讨班精

神，强调按照市委部署，在政府系统

抓好贯彻落实。常务会议部署鼓励

支持社会消防组织发展工作，推进

上海各类美术馆高质量发展。

会议指出，要深入学习领会习近平

总书记在研讨班开班式上的重要讲

话精神，同深入贯彻落实习近平总书

记对上海工作的一系列重要指示要

求紧密结合，一体贯彻，全力推动各

项工作不断迈上新台阶。要深刻把

握中国式现代化的内涵本质和实践

要求，深刻把握中国式现代化进程

中上海承担的重大历史使命，在推

动高质量发展、推动高水平改革开

放、不断开创人民城市建设新局面、

打造超大城市促进人与自然和谐共

生的典型样本上下更大功夫。要全

力以赴推动开局之年的各项重点工

作尽快落地见效，突出做好稳增长、

稳就业、稳物价工作，全力推动国家

重大战略任务走深走实，扎实细致

做好民生保障工作。

会议原则同意《上海市社会消

防组织管理规定（修订草案）》并指

出，要鼓励支持更多社会力量投身

消防事业，要提高能打硬仗的实践

能力，要提升联勤联动效能。

会议原则同意《上海市美术馆

管理办法（草案）》并指出，要坚持

公益导向，将社会效益放在首位。

要强化品牌意识，进一步做优文化

“内涵”。

本报讯 按照市委统一部署，市

委副书记、市长龚正昨天参加市经信

工作党委、市经信委党员领导干部民

主生活会。龚正指出，要全面贯彻落

实党的二十大精神，深入贯彻落实习

近平总书记考察上海重要讲话精神，

按照市委、市政府部署，坚持稳中求

进工作总基调，牢牢把握“四个放在”

的政治要求，紧紧抓牢高质量发展

这个首要任务，强化使命担当，尽心

履职尽责，奋力推动上海产业经济

和信息化工作不断迈上新台阶。

会上，市经信工作党委副书记、

市经信委主任吴金城代表委领导班

子认真作了对照检查。各位班子成

员逐一作了对照检查，开展批评和自

我批评。

龚正指出，这次民主生活会组

织工作扎实，会前准备充分，学习研

讨深入，意见征求广泛，问题剖析深

刻，取得了预期成效。希望市经信

工作党委、市经信委领导班子贯彻

中央精神，按照市委要求，认真制定

好整改方案，细化措施、落实责任、

明确节点，务实高效抓好整改工作。

龚正指出，要以更高站位一刻

不停推进全面从严治党。要以更大

力度一以贯之推动高质量发展。要

靠前发力稳增长，全力稳定工业经济

运行，全力扩大有效投资。要持续发

力建体系，加快推动数字化转型和绿

色低碳转型。要精准发力优生态，打

造国际一流的产业生态系统。

龚正指出，要以更高标准一抓

到底强化作风建设。要在弘扬党的

优良作风上树立更高标准。要在敢

担当、善作为上树立更高标准。要

在严于律己、严负其责、严管所辖上

树立更高标准。

推动开局之年重点工作落地见效
龚正主持市政府党组会议、常务会议，传达学习贯彻

党的二十大精神研讨班精神

紧紧抓牢高质量发展首要任务
龚正参加市经信工作党委、市经信委党员领导干部民主生活会

因涉嫌组织粉丝借款集资冲销

量，昨天，歌手马嘉祺后援会小号

——拥有近8万粉丝的“MAgic 万

事屋”账号被微博永久禁言。

明星后援会的功能，原本应为

粉丝和明星之间沟通互动搭建桥

梁。然而，现在一些后援会却引导粉

丝用花钱来证明爱意、用数据来说明

人气。从此次“MAgic万事屋”账号

上的截图来看，为了追星，每位粉丝

至少要借款1万多元。粉丝需要签署

授信合同，其中身份证、银行卡、姓

名、电话、住址等信息全部需要如实

填写，借贷路径严格、清晰明了。

不少年轻人为了追星动辄三五

万元，甚至是大几十万元的高消费，

不仅影响了自己的生活，更是对家

庭产生了影响，一位网友曾在网络

上公布了自己两年的追星经历，为

了参加各种演唱会、见面会、接机

等，花费巨大，总共贷款超过22万

元付给明星应援会，而明星应援会

资金流向不明、账目弄虚作假等问

题时有发生，甚至组织者卷钱跑路

事件也曾经出现。这已经不是简单

的“一个愿打，一个愿挨”，而是需要

严肃对待的社会、法律、金融问题。

让粉丝借贷买专辑，马嘉祺后

援会并非首家。早在2017年，张艺

兴在发布第二张专辑《SHEEP》时，

曾有后援会建议粉丝为了大量购买

专辑，可以开通某平台的分期还款

功能。对此，相关部门也曾进行过

整治，可是为什么就屡治不绝呢？

关键还是一些明星经纪公司和工作

团队仍在幕后做出隐晦的诱导行

为，让追星行为变得盲目。像此次

时代少年团第二张专辑正式发布，

专辑设定有14个版本，7位成员每人

拥有两种封面，这种设定客观上刺

激了粉丝之间的比拼，导致一些粉

丝集资购买专辑帮艺人冲销量，甚

至不惜以“预支资金”的形式，超出

自身能力进行购买。

追星的方式需要正确地引导。

中央网信办曾印发通知，要求严格

管理明星经纪公司和粉丝团账号。

在“MAgic万事屋”账号事件中，艺人

及其有关团队为何没有尽到监管之

责？需要正面回应。如果明星和经

纪公司对于一些违规，甚至违法行

为视而不见，甚至纵容、怂恿，其结

果只能让粉丝和偶像“两败俱伤”。
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